

P R E S S E M I T T E I L U N G

Girls' Day bei Regnauer

17 Mädchen schnupperten ins Bauhandwerk

Seebruck – Einen spannenden Einblick in die Welt technischer und handwerklicher Berufe haben sich 17 Schülerinnen am Donnerstag (28.04.) beim diesjährigen Girls' Day beim Familienunternehmen Regnauer in Seebruck verschafft.

Einen ganzen Unterrichtstag lang öffnete die Unternehmensgruppe Regnauer die Werkshallen, um dem weiblichen Nachwuchs ganz praxisnah die unterschiedlichen Berufe nahezubringen. Die Produktionshalle, in der moderne Fertighäuser aus Holz für Wohn- und Gewerbe Zwecke entstehen, verwandelte sich dabei in ein Klassenzimmer. Bauzeichner, Holzmechaniker, Maler und Lackierer, Schreiner und Zimmerer sowie erstmals auch technische Systemplaner erklärten den Mädchen in Praxis und Theorie ihren Berufsalltag.

Wie sich das konkret anfühlt, konnten die jungen Damen mit viel Spaß gleich selbst ausprobieren beim Sägen, Bohren, Schleifen, Schrauben und Anmalen. Konkrete Gestalt nahm dabei auch der Nachhaltigkeitsgedanke an, der bei Regnauer durch den Einsatz und Umgang mit dem lebendigen und nachwachsenden Werkstoff Holz beim Hausbau großgeschrieben wird: Jede der Schülerinnen baute beim Girls' Day selbst unter Anleitung ein Vogelhäuschen, das sie im Anschluss mit nach Hause nehmen durfte.

In Gesprächen und Fragerunden mit Auszubildenden und Ausbildungsmeistern setzten sich die Schülerinnen interessiert mit den Inhal-



Beim Girls' Day des Familienunternehmens Regnauer in Seebruck verschafften sich 17 Schülerinnen Einblick in sechs unterschiedliche Handwerks- und technische Berufe. Stolz präsentieren sie hier die selbstgebauten Vogelhäuschen.

Foto: Regnauer Hausbau

ten und Entwicklungsmöglichkeiten in den angeblichen Männerberufen auseinander. Dass sich hier viel verändert hat, zeigt die hohe Zahl weiblicher Mitarbeiter bei Regnauer. Ebenso wächst das Interesse der Jugendlichen, beim „Girls' Day“ Neuland zu beschreiten und sich auszuprobieren. Wie die gebaute Realität im Unternehmen schließlich aussieht, veranschaulichte ein Rundgang durch die Musterhäuser von Regnauer.

Angesichts des Fachkräftemangels denkt man bei Regnauer auch bei der Ausbildung seit Jahrzehnten nachhaltig: Jährlich starten zehn bis zwölf Auszubildende in sechs Berufen dort ihre Karriere.

Zur Unternehmensgruppe Regnauer

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor über 90 Jahren gegründet wurde und heute in dritter Generation von Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung. Mit Eva Landinger in leitender Funktion arbeitet inzwischen sogar die vierte Generation an einer nachhaltigen Zukunftsgestaltung des Unternehmens mit.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. +49 8667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

*Pressebüro KLAR.TEXT Axel Effner, Sepp-Köstler-Straße 7,
83278 Traunstein, Tel. 0160 – 813 49 79, E-Mail:
axel.effner@kabelmail.de*

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr